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EDUCATION PRODUCT SCHEDULE
ЗАКАЗ НА ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ ПРОДУКТЫ
	Customer Address / Адрес заказчика

	Customer / Заказчик:
	GOU SOSH #1150 (School #1150)

	Customer No / № заказчика:
	

	Address / Адрес:
	10 Mira Street, Saint-Petersburg, 197288 Russia


	Contact / Контактное лицо:
	Elena Sirotkiva

	Email / Адрес электронной почты:
	School1150@yandex.ru

	Telephone No. / Номер телефона:
	+7-921-777-66-55

	Shipping Address / Адрес доставки 
 FORMCHECKBOX 
 Check if same / Поставьте галочку, если адрес тот же
	

	Customer / Заказчик:
	

	Customer No / № заказчика:
	

	Address / Адрес:
	

	Contact / Контактное лицо:
	

	Email / Адрес электронной почты:
	

	Telephone No. / Номер телефона:
	


1. LICENSED PRODUCTS AND MAINTENANCE / ЛИЦЕНЗИОННЫЕ ПРОДУКТЫ И ТЕХ. ОБСЛУЖИВАНИЕ: 
	Educational Products — Software Order Number
Образовательные продукты — Номер для заказа программного обеспечения
	Term
Срок
	QTY 
Кол-во
	Sale Price Цена продажи

	Creo (установка на сервер / установка на компьютеры)
	1 year
	16
	Free of Charge

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	Sub-Total
Подсумма
	0.00

	Maintenance Order Number
Номер для заказа услуг технического обслуживания
	Term
Срок
	QTY 
Кол-во
	Sale Price Цена продажи

	NO Maintenance
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	Sub-Total
Подсумма
	

	
	Grand Total
Итого
	0.00


	Required Approval. All educational sales must be approved by a PTC Education Program representative in the designated region.

Site Licenses. For any “site license”, such license will be limited to the following number of seats: University – 500; Schools Advanced (Europe Only) – 35; Schools Edition – 300; Windchill – 100 named users.


	
	Необходимость согласования. Все продажи образовательных продуктов должны быть согласованы с представителем образо​вательной программы компании «PTC» (англ. PTC Education Program) в указанном регионе.

«Лицензии на объект». «Лицензии на объект» имеют следующие ограничения на число рабочих мест: «Университет» (University) — 500 поименно зарегистрированных пользователей; «Расширенная версия для школ (только для Европы)» (Schools Advanced (Europe Only)) — 35; «Издание для школ» (Schools Edition) — 300; Windchill — 100.


	Schools Edition. A Schools Edition Site License will auto​matically terminate if the Customer ceases to have on staff a PTC certified trained teacher with up-to-date credentials (as may be established by PTC from time to time) in the use of the Licensed Product. Customer agrees that it shall require each student to whom Customer provides a Schools Edition license to sign PTC’s then-current Student License Agreement form, and Customer will provide copies of such agreements to PTC upon request.


	
	«Издание для школ» (Schools Edition). Лицензия для школ (Schools Edition Site License) автоматически истекает, если Заказчик перестает иметь в своем штате специально обученного преподавателя, прошедшего аттестацию «PTC» и имеющего действительные документы соответствующего образца (который время от времени устанавливается компанией «PTC»), подтверждающие его навыки работы с Лицензион​ным продуктом. Заказчик обязуется требовать от каждого учащегося, которому Заказчик предостав​ляет лицензию типа «Издание для школ», подписать экземпляр действующего на данный момент «Лицензионного соглашения для учащихся» (англ. Student License Agreement); Заказчик обязан предоставлять «PTC» копии таких соглашений по требованию «PTC».


2. LANGUAGE OPTION / ЯЗЫКОВАЯ ВЕРСИЯ: Russian
	If your chosen language option is not available at the time of your order, PTC will ship the English translation in its place.
	
	В случае если выбранная вами языковая версия недоступна на момент вашего заказа, «PTC» предоставит вместо нее англоязыч​ную версию.


	This Product Schedule will be governed by the License Agreement referenced in the attached General Terms and Conditions, and the other terms and conditions stated therein.


	
	В отношении настоящего Заказа на продукты действует Лицен​зион​ное соглашение, указанное в прилагаемых Общих положени​ях и условиях, а также другие изложенные там положения и условия.


Customer / Заказчик

Authorized Signature / Подпись уполномоченного лица: 


Name / ФИО: Marina Ivanova
Title / Должность: Director
Date / Дата:



EDUCATIONAL PRODUCT SCHEDULE TERMS & CONDITIONS 
УСЛОВИЯ ЗАКАЗА ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ПРОДУКТОВ
	General Order Terms. PTC may accept or reject an order in its sole discretion. Customer may not cancel an order once PTC has accepted it. Other than the line items that serve to order Licensed Product(s) and/or Services, in no event shall any terms of a Purchase Order issued by Customer modify or become part of this Agreement or become binding on PTC.

	
	Общие условия размещения заказа. «PTC» может принять или отклонить заказ по своему собственному усмотрению. Заказчик не может отменить заказ после того, как заказ принят со стороны «PTC». За исключением позиций, служащих для заказа Лицензионного продукта (или нескольких Лицензионных продуктов) и/или иных Услуг, никакие положения оформленного Заказчиком Заказа на поставку ни при каких обстоятельствах не могут изменить настоящее Соглашение, стать его составной частью или стать обязательными для «PTC».

	License Agreement. Customer agrees that this order shall be governed by the terms and conditions of the most recent written educational or academic license agreement between PTC and Customer or, if Customer has not signed such an agreement with PTC, the PTC Customer Agreement located in the “Order and License Support” section of www.ptc.com at http://www.ptc.com/ support/customer_agreements/index.htm (the “License Agree​ment”). Customer will also be required to accept the License Agreement in order to install the Licensed Products.  Despite anything to the contrary in the License Agreement, Customer may use the Licensed Products solely for educational/academic pur​poses. Non-educational research conducted using the facilities of an academic institution or under an academic name does not qualify and represents a violation of the terms of this Agreement.


	
	Лицензионное соглашение. Заказчик согласен с тем, что на настоящий заказ распространяются положения самого последнего письменного соглашения между «PTC» и Заказчиком о приобретении образовательной или академической лицензии или, если Заказчик не подписывал такого соглашения с «PTC», положения «Соглашения PTC с Заказчиком», находящегося на веб-сайте www.ptc.com в разделе «Поддержка заказов и лицензий» (англ. Order and License Support) по адресу http://www.ptc.com/ support/customer_agreements/index.htm («Лицен​зионное соглаше​ние»). Для установки Лицензионных продуктов Заказчик также должен будет принять Лицензионное соглашение. Даже если в Лицензионном соглашении может быть указано иное, Заказчику разрешается использовать Лицензионные продукты только в образовательных или академических целях. Не связанная с учебным процессом научная работа, проводимая с использованием помещений академического учреждения или под академическим названием, не соответствует данным критериям и является нарушением условий настоящего Соглашения.

	Licensing Basis. The licensing basis of each Licensed Products and various product-specific terms and conditions are as set forth at http://www.ptc.com/support/customer_agreements/index.htm.  Customer agrees to the terms of the most recent “License Basis” document located at that website.
	
	Модели лицензирования. Модели лицензирования для каждого Лицензионного продукта вместе с некоторыми дополнительными положениями для отдельных продуктов приводятся на веб-страни​це http://www.ptc.com/support/customer_agreements/index.htm. Заказ​чик согласен с положениями самой последней версии документа «Модели лицензирования», расположенного на этом веб-сайте.

	Electronic Delivery. Customer hereby authorizes PTC to deliver the Licensed Products via electronic delivery means in place of or in addition to physical shipment of media containing the Licensed Products.


	
	Электронная поставка. Настоящим Заказчик уполномочивает «PTC» на поставку Лицензионных продуктов с помощью электрон​ных средств поставки вместо или в дополнение к поставке физичес​ких носителей, содержащих Лицензионные продукты.

	e-learning Licenses. If Customer is purchasing e-learning soft​ware, Customer has the option to host it for Customer’s internal use on Customer servers. If Customer has purchased update and support services for e-learning software, Customer also has the option to receive available updates and support services for the number of years specified below, if any, after the initially pur​chased support term for an annual update charge as set forth below.  The content of e-learning software may be accessed only by the Registered User for whom the License is purchased.


	
	Лицензии для электронного обучения. В случае если Заказчик приобретает программное обеспечение для электронного обучения (англ. e-learning), у Заказчика есть возможность разместить это программное обеспечение на серверах Заказчика с целью внутрен​него использования. Если Заказчик приобрел услуги обновления и поддержки программного обеспечения для электронного обучения, то у Заказчика есть возможность за ежегодную плату, указанную ниже, получать обновления и услуги поддержки на протяжении ука​занного ниже числа лет (если такое число указано) по истечении срока первоначально приобретенной поддержки. Доступ к програм​мному обеспечению для электронного обучения разре​шается иметь только тому Зарегистрированному пользователю, для которого при​обретена данная Лицензия.


	e-learning Module
Модуль для электронного обучения
	Number of Years of Optional Renewal
Число лет дополнительной поддержки
	Annual Update Charge
Плата за дополнительный год

	     
	     
	     

	     
	     
	     

	     
	     
	     


	Technical Support
	
	Техническая поддержка

	Maintenance services, where applicable, will be governed by the “Maintenance Services Terms and Conditions” located at http://www.ptc.com/support/maintenance/maintenance_support_ policies.htm, except that only the technical support contacts identified below will be authorized to receive technical support.


	
	На Услуги технического обслуживания распространяются применимые положения документа «Положения и условия Услуг технического обслуживания» (англ. Maintenance Services Terms and Conditions), находящегося по адресу http://www.ptc.com/support/ maintenance/maintenance_support_ policies.htm, с тем исключением, что уполномоченными на получе​ние технической поддержки являются только указанные ниже кон​тактные лица.

	Maintenance services are available only for the educational/aca​demic products specified below:
	
	Услуги технического обслуживания предоставляются только для указанных ниже образовательных и академических продуктов:

	· Creo Elements/Pro (excluding Schools Edition)

· Windchill

· Arbortext

· Mathcad (excluding Student Option Agreements)

· Division Mockup
	
	· Creo Elements/Pro (за исключением «Издания для школ»)

· Windchill

· Arbortext

· Mathcad (за исключением лицензий для учащихся)

· Division Mockup

	Term licenses of the products specified above include mainten​ance services in the software price. Customer is required to pur​chase maintenance services to cover the first year of each per​petual license of the products specified above. Maintenance services after the first year for such products may be purchased separately.


	
	В случае если лицензии на вышеперечисленные продукты имеют ограниченный срок действия, услуги технического обслуживания входят в стоимость программного обеспечения. Заказчик обязан приобрести услуги технического обслуживания в объеме, покрыва​ющем первый год действия каждой бессрочной лицензии на выше​перечисленные продукты. По истечении первого года действия таких лицензий услуги технического обслуживания можно приобре​тать отдельно.


	TECHNICAL SUPPORT CONTACTS (must be a faculty member, unless otherwise specified):
	
	КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА ДЛЯ ТЕХНИЧЕСКОЙ ПОДДЕРЖКИ (из числа преподавателей данного учебного заведения, если не оговорено иное)


1.
Print Name / ФИО (печатными буквами):  Elena Sirotkiva




Print Title / Должность (печатными буквами):  Teacher




Email / Адрес электронной почты:  el-n-s@yandex.ru




# of Students Taught per year / Кол-во учащихся в год:  150


__________





2.

Print Name / ФИО (печатными буквами):       




Print Title / Должность (печатными буквами):       




Email / Адрес электронной почты:       




# of Students Taught per year / Кол-во учащихся в год:       









	Extra curricular events or contest where Creo Elements/Pro will be used at your school?
	
	Планируются ли в вашем учебном заведении внеучебные ме​роприятия или олимпиады с использованием Creo Elements/Pro?


     






____________________________________________________________________________________________

	Check here to authorize PTC to profile your School on our web​site www.ptc.com/go/education.
	 FORMCHECKBOX 

	Поставьте галочку, если вы хотите, чтобы «PTC» рассказала о вашем учебном заведении на своей веб-странице www.ptc.com/go/ education.


1

